



SACAPUNTAS

Sacapuntas

Reunión muy diplomática; Revisan estrategia en Guanajuato; Ajustan calendario escolar; Lo nombran delegado en Morelos; Se deslinda el ex gobernador; Consejero del INE se lava las manos; Fox promueve no votar



Reunión muy diplomática

Primera reunión con el embajador de EU, **Ronald Johnson**, sostuvo el canciller **Juan Ramón de la Fuente**. A un día de su llegada a territorio nacional, fue recibido por el mexicano en la sede de la SRE. “El encuentro se llevó a cabo en términos cordiales, con un diálogo franco y directo, y convinieron conducir la relación bilateral basada en los principios de cooperación y respeto”, informó la dependencia. Y le confirmó que el lunes lo recibirá la presidenta **Sheinbaum**.

Revisan estrategia en Guanajuato

Hablando de reuniones, los titulares de Seguridad, **Omar García Harfuch**, y de Defensa, **Ricardo Trevilla**, fueron a Guanajuato para revisar con la gobernadora **Libia Dennise García** los avances de la estrategia de pacificación en la entidad. Se acordó mantener la coordinación, pues las cifras indican que los homicidios han bajado 47.9%.



Ajustan calendario escolar

Se modificará el calendario escolar para que el ciclo inicie a principios de septiembre y no a finales de agosto, como ocurre actualmente. El titular de la SEP, **Mario Delgado**, dijo a **Heraldo Media Group** que eso es producto del anuncio de la presidenta **Sheinbaum** para incrementar una semana las vacaciones de los docentes y, de paso, de los alumnos.

Lo nombran delegado en Morelos

Reapareció **Ulises Lara**, quien fue encargado de despacho en la Fiscalía de la CDMX hasta el último día de diciembre de 2024. El titular de la FGR, **Alejandro Gertz**, lo nombró Fiscalía Federal en Morelos, cargo que asumió ayer. Tras agradecer su designación, el funcionario sostuvo que “seguiremos trabajando por la justicia”.

Se deslinda el ex gobernador

Reapareció el exgobernador de Guerrero **Ángel Aguirre** para deslindarse de la expresidenta del Tribunal Superior de Justicia **Lambertina Galeana Marín**, detenida por “destrucción de videos” del caso **Ayotzinapa**. Él dijo desconocer esas grabaciones y, por tanto, “jamás di alguna instrucción sobre el manejo de dicho material probatorio”.

Consejero del INE se lava las manos

Dice el consejero electoral **Uuc-kib Espadas** que “ser abogado de un delincuente no es impedimento para ser elegido” en los comicios judiciales del 1 de junio. Explicó que quienes estarán en las boletas ya pasaron los filtros de elegibilidad, por lo que a estas alturas “el INE no está facultado para sacar a nadie de la competencia”.



Fox promueve no votar

Por cierto, políticos y activistas están convocando a una manifestación contra la elección judicial, justo el 1 de junio, día de los comicios. Uno de los promotores del abstencionismo para esa jornada es el expresidente **Vicente Fox**, pero entre los organizadores todavía se están preguntando si eso es bueno o malo.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM